

YAP 1.0 pour Windows en téléchargement / download

ENGLISH

YAP stands for Yet Another Pacman.

Deprecated!

Download the final version 1.1 !

Or get it in Dowload section

This game is very old (initially coded for MS-DOS), but just to play I decided to try porting it to Windows then Linux. Nowadays 2006, I was wondering if ten years after, I was still able to code old C code. The challenge was to port it to Windows & Linux using SDL.

Done! Ported from Borland C to Gnu C, learned to use SDL, converted all specific DOS graphics coding, I added sound and converted assembly code to plain C code in 18 hours.

I played a lot doing it, and had a lot of fun.

This game is FREEWARE.

Download: yap 1.0 (694 KB)

FRANCAIS

YAP est un acronyme pour " "Encore un autre Pacman"

Obsolète!

télécharger la version finale 1.1 !

Ou aller à la section Download

C'est un très vieux jeu (initialement codé pour MS-DOS), mais juste pour m'amuser j'ai décidé d'essayer de le porter sous Windows puis Linux. De nos jour en 2006, je me demandais si 10 ans après, j'étais encore capable de relire et coder du C. Le challenge etais de le porter sous Windows & Linux grâce à la librairie SDL.

Voila! Porté du Borland C au Gnu C, appris l'utilisation de SDL, convertis tous le code specifique au graphisme DOS, J'ai même ajouté le son et converti le peu de code assembleur qu'il y avait en C pur (par exemple l'ecran des hiscore), le tout en 18 heures.

Je me suis bien amusé en le faisant

Ce jeu est gratuit/Libre.

Telechargement: yap 1.0 (694 KB)